



Pressemitteilung 32/2016

500 Euro Einkaufsgeld von paydirekt

Gewinner ist Kunde der Kreissparkasse in Bad Buchau

Biberach, 14. Dezember 2016

Mit 500 Euro lässt sich so mancher Wunsch erfüllen. Bei Heinz Fischer aus Bad Buchau wird es eine neue Spülmaschine sein. Er hat 500 Euro Einkaufsgeld gewonnen und kann damit jetzt bei allen paydirekt-Händlern einkaufen. Beim paydirekt-Gewinnspiel der Sparkassen-Finanzgruppe, an dem Heinz Fischer teilgenommen hat, wurde Einkaufsgeld im Wert von 500.000 Euro verlost.

„Den Gewinn kann ich gut gebrauchen“, freut er sich. „Unsere Spülmaschine ist vor ein paar Tagen kaputtgegangen. Jetzt kann ich mir eine Neue bestellen.“ Und mit paydirekt, dem neuen Bankenstandard für Zahlungen im Internet, bezahlen. „Ja. Online-Banking mache ich schon viele Jahre. Damit habe ich gute Erfahrungen gemacht. Für paydirekt habe ich mich auch gleich angemeldet, weil es so einfach ist. Das gefällt mir“, sagt der 69-Jährige, der gern im Internet einkauft.

Paydirekt ist das einzige Online-Bezahlverfahren, das direkt mit dem Girokonto verknüpft ist. Dem Online-Handel bietet paydirekt eine Zahlungsgarantie und einfache Prozesse. Weiterführende Informationen gibt es unter www.ksk-bc.de/paydirekt.

152 Wörter mit 1.079 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2016_KSK-paydirekt.jpg

Heinz Fischer aus Bad Buchau (Mitte) gewinnt 500 Euro Einkaufsgeld beim paydirekt-Gewinnspiel. Dazu gratulieren Regionaldirektor Walter Hefner und Kundenberaterin Stefanie Weber von der Kreissparkasse in Bad Buchau/Bad Schussenried.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de